

2学期 始業式 8月29日(月)

8月29日(月)に、2学期の始業式が行われました。新型コロナウイルス感染拡大の状況もあり、今回は全学年リモートで行いました。校長先生から2学期に向けて、「本当の強さを一人一人が発揮し、クラスや学校全体が団結して、さらにパワーアップしていきましょう。」とのお話がありました。子どもたちは、真剣に聞き取り、2学期に向けて「友だちやクラスのためにがんばろう」といった意欲をもって、2学期のスタートを切ることができました。



避難訓練 9月2日(金)

9月2日(金)に避難訓練が行われました。当日は、校庭がぬかっていたため、体育館に避難する形で行われました。地震の後、火災が発生したといった想定で行われ、子どもたちは、煙を吸い込まないように口にハンカチをあて、おしゃべりもせずに真剣に避難することができました。万が一の時のために、しっかりと行動することができ、大変立派でした。



彩の国教育の日・教育週間について

埼玉県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。

例年、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業を多数実施していますが、今年度も、コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、多くの事業が自粛されています。このような状況だからこそ、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。ほっこりした話題で、元気で明るい気持ちになる教育週間にしましょう。



学校からのお知らせ

○赤い羽根共同募金にご協力ください。

10月1日から、赤い羽根共同募金運動が全国一斉に展開されます。共同募金としてお寄せいただいたご寄付は、子どもたち、高齢者、障がい者などを支援するさまざまな福祉活動や、災害時支援に役立てられます。9月30日(金)に各学級で担任より赤い羽根を児童に配付しましたので、ご協力いただける方は、募金をお子さんを通じて10月5日(水)までに各担任へお届けください。よろしくお願いいたします。

○就学時健康診断について

10月12日(木)には、来年度入学予定児童の健康診断を行います。1~6年児童は給食後12:35頃下校となります。下校後、安全に過ごせるよう、御配慮をお願いします。